



Regionaljournal Steiermark



Provisorische Dachabdeckung hielt Regen nicht Stand

Während der über Stunden anhaltenden Regenfälle, füllte sich ein mit einer Plane provisorisch abgedeckter Lichtschacht bei einem Mehrfamilienhaus im Zentrum von Knittelfeld mit Regenwasser. Durch das Gewicht brach ein Teil der Plexiglasabdeckung samt Plane und das angesammelte Wasser drang über vier Stockwerke bis ins Erdgeschoß. 16 Mann der Feuerwehr Knittelfeld begannen als einer der ersten Maßnahmen mit dem Absichern der losen Plexiglasteile. Parallel wurde die Teleskopbühne vor dem Haus in Stellung gebracht um das angesammelte Wasser mittels Tauchpumpe zu entfernen, schildert Einsatzleiter Brandinspektor Roland Leitold. Anschließend wurde die Lichtkuppel noch mit Brettern und Planen gesichert, sodass der Einsatz nach zwei Stunden beendet werden konnte.

